



La presidenta del Consell de Formentera, Ana Juan, y la consellera de Cultura, Susana Labrador, han presentado hoy el cartel de los actos del Día de las Illes Balears en Formentera. Los eventos se han organizado a través de convenios con los consejos insulares que permiten a cada institución insular organizar las actividades más adecuadas y arraigadas en el territorio.

En cuanto a Formentera, la presidenta ha declarado que "como cada año, el día 1 celebraremos el acto institucional, que este año podremos volver a celebrar acompañado del baile tradicional de nuestra isla y que no podía faltar el Día de las Islas". Juan ha celebrado que "este año podemos juntarnos en la plaza en esta celebración, que no se pudo hacer el año pasado por la pandemia, y que poco a poco volvamos a la normalidad".

Por su parte, la consellera de Cultura, Susana Labrador, ha explicado las demás actividades deportivas, musicales y patrimoniales que la institución insular ha organizado en Formentera con motivo de la Diada. En este sentido ha agradecido la colaboración de diversas entidades que hacen posible este cartel "tan completo que cuenta con una buena participación de músicos, bailarines y deportistas de nuestra isla".

Martes 1 de marzo, Día de las Illes Balears

El Día de las Illes Balears tendrá lugar el acto institucional en la plaza de la Constitució a partir de las 12.00 horas. El acto contará con un discurso de la presidenta del Consell, Ana Juan, y estará amenizado por el baile popular de los *colles* de la isla, Es Xacoters y Es Pastorells.

A las 10.00 horas en el canal YouTube del Consell de Formentera se presentará un vídeo de los alumnos de la Escuela de Música y Danza, "Una isla de melodías" para conmemorar esta festividad.

En el Molí Vell de la Mola se hará un taller de elaboración de hondas de esparto dirigido a niños a partir de 10 años y organizado por el Museo Arqueológico de Ibiza y Formentera (MAEF). El horario será de 11.00 a 13.00 h. Hay 25 plazas, las reservas deben hacerse llamando al 971 176 090 o se puede ir directamente antes de la actividad hasta agotar aforo.

A continuación, a partir de las 13.00 horas, la Sala de Cultura (Cinema) acogerá la II Muestra de Músicos de Formentera. Serán un total de ocho horas de música con artistas locales que forman parte de la Asociación Formentera Musical. Los grupos que actuarán son: Jam Factory, Paz Aguado, Pit Yusen Band, Emi Bueno, Percusión Latina, Erik Doornweerd, Óscar & Friends, PerSona, Yakari & The Marie Connery Quartet, Sur, Maya Alexander Band, Punk Floyd y Dj Clint Cero con Dj Gioele Brizio.

El aforo será limitado, no será necesaria reserva previa de entrada. Se respetarán las medidas sanitarias vigentes.

Actividades deportivas

El Club de Tenis Isla de Formentera acoge, del 26 al 28 de febrero, el Campeonato balear de tenis de segunda categoría en las categorías benjamín, alevín, infantil y cadete.

Asimismo, el Club de Surf Formentera organiza el Campeonato de windsurf balear Clase Techno 293. Este evento tendrá lugar del 27 de febrero al 1 de marzo en el Centro de Deportes Náuticos de Formentera (CENF).

*22 de febrero de 2022
Área de Comunicación
Consell de Formentera*